



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



2022年 7月7日夕刊

記事を読んで、問いに答えましょう。

①記事の七夕まつりの開催が3年ぶりとなったのはなぜですか。

( )

②見出しには、記事の内容に合わせた工夫が見られます。どんな工夫ですか。

[ ]

③あなたが七夕飾りに込めたい願いごとは何ですか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。


## 3年ぶり☆笑顔きらきら 清水七夕まつり

静岡に夏の訪れを告げる風物詩「第68回清水七夕まつり」(実行委主催)が7日、清水駅前銀座商店街などで開幕した。新型コロナウイルス禍で待ちに待った3年ぶりの開催。10日まで市民らが作った竹飾りが市街地を彩る。

メイン会場だった二つある地元商店街振興組合の一つが5月に解散し、今年は竹飾りが見られる区間はほぼ半減した。61本と例年に比べ出品数は少ないものの、アニメキャラなどをテ-

マにした力作が並び、訪れた人々を楽しませている。

期間中は飲食物の出店があるほか、9~10日には今回新しく祭り会場となったJR清水駅東口公園でコスプレイベントや地元中高生の吹奏楽の演奏などを予定している。

(清水支局・坂本昌信)

3年ぶりに開幕した清水七夕まつり=7日午前10時半ごろ、静岡市清水区(写真部・宮崎隆男、画像の一部を加工しています)



年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/社会、総合)



Newspaper in Education

記事を読んで、問いに答えましょう。

# 静岡新聞で学ぼう

解答例



2022年 7月7日夕刊

①記事の七夕まつりの開催が3年ぶりとなったのはなぜですか。

( **新型コロナウイルス禍のため。** )

②見出しには、記事の内容に合わせた工夫が見られます。どんな工夫ですか。

(例)七夕の星に合わせて星の記号が入っている。  
星の輝きの「きらきら」と笑顔の「きらきら」をかけている。 など

③あなたが七夕飾りに込めたい願いごとは何ですか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)

新型コロナウイルス感染が収束し、  
以前の活動ができますように。(30  
字)

例年のように多くの竹飾りを見ること  
ができますように。(26字)

みんなが笑顔をきらきら輝かせて生  
活ができますように。(25字) など

## 3年ぶり☆笑顔きらきら 清水七夕まつり

静岡に夏の訪れを告げる風物詩「第68回清水七夕まつり」(実行委主催)が7日、清水駅前銀座商店街などで開幕した。新型コロナウイルス禍で待ちに待った3年ぶりの開催。10日まで市民らが作った竹飾りが市街地を彩る。

メイン会場だった二つある地元商店街振興組合の一つが5月に解散し、今年は竹飾りが見られる区間はほぼ半減した。61本と例年に比べ出品数は少ないものの、アニメキャラなどをテ-

マにした力作が並び、訪れた人々を楽しませている。

期間中は飲食物の出店があるほか、9~10日には今回新しく祭り会場となったJR清水駅東口公園でコスプレイベントや地元中高生の吹奏楽の演奏などを予定している。

(清水支局・坂本昌信)

3年ぶりに開幕した清水七夕まつり=7日午前10時半ごろ、静岡市清水区(写真部・宮崎隆男、画像の一部を加工しています)



年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/社会、総合)